

Domingo, 7 de Noviembre de 2021. Actualizado a las 21:54 **ECONOMÍA** SOCIEDAD

ENRIQUE ARNALDO

331 artículos

Catedrático y Abogado

opinión



FORO DE EMPRESAS POR MADRID



OPINIÓN ESPAÑA

COMUNICACIÓN DEPORTES

Señales tengas y sean exactas

CULTURA

Jueves 02 de enero de 2014, 21:51h

INTERNACIONAL

El tonton (a quién se le ocurriría esta palabra) ha sido uno de los grandes inventos contemporáneos. Dicen los entendidos que se basa en la aplicación de tecnología de las fuerzas armadas norte americanas que, por cierto, no son nada tontas.

El éxito del tonton tiene dos causas. Por un lado, el conductor rompe su intrínseca soledad y se

abandona a la acompasada voz del instrumento que, cual sargento chusquero, le va marcando el paso: a derecha, a izquierda, de frente, giro, media vuelta, ¡Alto!y así hasta llegar al destino prietas las filas. Aún cuando la herramienta no responde a preguntas ni a insultos, tampoco se molesta ni para en seco su información para dar un par de bofetadas al interlocutor que le maltrata. El mecanismo es templado y paciente; no levanta la voz cuando el automovilista se pasa la intersección o la salida adecuadas. Y, desde luego, resulta imposible en su compañía entrar en estado de dormición. Pues, cual loro caribeño, no para de cascar.

Pero hay una segunda razón del éxito del tonton, y es el caos de la señalización, al menos en España (siento no hablar de nuestro país). El examen de conducir prepara para el entendimiento de las señales de tráfico, pero no de las orientativas que son obra de mentes calenturientas y pervertidas.

Reto a cualquier ciudadano de inteligencia media a saber cual es la carretera correcta en una rotonda tamaño estadio de fútbol, que a su entrada tiene un pedazo de señal 10 por 10 con más información que la guía telefónica. Me complacería saber lo que hace una persona al volante, que haya terminado el bachillerato, cuando se encuentra al tiempo tres señales con dirección al mismo pueblo pero, presuntamente, por caminos distintos.

Pagaría un doblón de plata al que es capaz de orientarse por las señales que se multiplican en las circunvalaciones 30, 40 o 50. Entregaría una de mis uñas al que encuentre una explicación a la famosa señal de A.Soria a la salida de Madrid pero en la misma carretera que lleva a la ciudad castellana. Entrarían a millares en hospitales de rehabilitación psiquiátrica conductores que se han vuelto locos intentando desentrañar aquellas dejes que aumentan el número de kilómetros que quedan para llegar a la ciudad a la que desean arribar, a medida que se acercan a ella y, en fin, ahorramos cualquier comentario al hecho de que cuando entramos en esa ciudad, la mayor parte de las placas de las calles han desaparecido o no han existido nunca.

¡Señales tengas y sean exactas! El cuerpo de señalizadores del Estado (y los cuerpos análogos de las Comunidades Autónomas) deben aplicarse pues pueden quedarse sin trabajo y ser sustituidos con ventaja por los tontones.

Advertido queda.

¿Te ha parecido interesante esta noticia? $\operatorname{1}^{\bullet}$ Si (0) $\operatorname{1}^{\bullet}$ No(0)

0 comentarios



ENTRA Y **DESCUBRE** TODO LO QUE TE OFRECE TU CIUDAD



Luis María Anson Presidente de EL IMPARCIAL



ÚLTIMAS NOTICIAS

MADRID

- ► GP México. Max Verstappen gana y Lewis Hamilton sobrevive
- ▶ El Mallorca empata dos veces al Elche |
- ► El Atlético aumenta su desconfianza contra el Valencia | 3-3
- ▶ GP Algarve. Acosta, perla española del motor, campeón histórico de Moto3
- ▶ NBA. La última jugada asombrosa de Doncic en Estados Unidos

EDITORIALES

• Sánchez y sus socios, enrabietados por el éxito de Ayuso

• Casado tiene razón: los presupuestos son falsos, radicales y

ruinosos



VÍDEOS







jugada asombrosa de erupción: el volcán de Cumbre Vieja Doncic en Estados redobla su actividad Unidos



Yolanda Díaz prepara Una impresionante su plataforma

Oltra, pero sin

Podemos

granizada cubre de electoral con Colau y blanco Cala Rajada, en Mallorca





MADRID



TODOESTÁ ENMADRID



Tel. 917583912 - redaccion@elimparcial.es